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Maria Regina Brauna Batista
Atuando como Oficial Adminis-

trativa no campus de São José dos Cam-
pos, está na Unesp há 23 anos. Foi mem-
bro titular na Congregação local (2001-
2005 e 2007-2009) e suplente (2005-
2007). É membro da Diretoria da ASFO,
como secretária, há nove anos. Atuou no
CO em 2006-2007, sendo membro da Co-
missão do PDI (Plano de Desenvolvimento
Institucional), da Comissão do Mais
Unesp e da Comissão para discussão com
a Prefeitura de São Paulo. “É no CO que se
discute a Universidade. Como membro
dessa comunidade, acho de fundamental
importância a participação do segmento
técnico-administrativo nesse órgão. Nós,
servidores, não podemos nos abster desse
direito, desse dever.”

Lucélia Auxiliadora Honorato
Há 19 anos na Unesp, é Supervi-

sora Técnica de Seção no campus de São
José dos Campos. Já atuou como secretá-
ria, vice-presidente e presidente da Associ-
ação local nos últimos nove anos. Foi
membro titular junto à Congregação local
(2005-2007) e membro suplente do CO em
2006 e 2007.

Maria José Manoel (Tata)
É Assistente Administrativa na

FCL de Assis, na Unesp há 29 anos. Foi
membro da Congregação da unidade por
duas vezes e já atuou no CO, CEPE e
CADE. Já integrou a diretoria da Associa-
ção local e a diretoria do Sintunesp. Já
participou de diversas comissões, entre
elas: Comissão para apresentar o Código
de Ética da Unesp, Comissão de estudos
sobre o vínculo das Fundações com a
Unesp, Grupo encarregado da reestrutura-
ção do Plano de Carreira dos servidores,
Comissão para avaliar e fixar o subquadro
das Unidades Auxiliares. “Acredito que os
conhecimentos que adquiri durante todo
estes anos junto aos diversos Órgãos Cole-
giados e minha atuação, sempre pautada na
ética, possa contribuir nas questões acadê-
micas discutidas no CEPE, para o qual
estou me candidatando”, diz Tata.

Izabel Mano Neme
É Oficial Administrativa na

Faculdade de Ciências e Letras de Assis e
está na Unesp desde 1995. Já fez parte da
diretoria da Associação local em 1998.
Nunca tive a oportunidade de participar
de qualquer Órgão Colegiado pois, além
de funcionária, também era aluna até há
pouco tempo. Gostou muito das questões
acadêmicas e, por isso, aceitei ser suplen-
te da Tata para começar a ter essa experi-
ência”, diz Izabel.

Um breve perfil dos candidatos
Marília. Está na Unesp há 19 anos. É
membro do CADE, além de suplente na
Diretoria Colegiada do Sintunesp. Já
atuou como Diretor de Base da entidade.
Também atua na Congregação local. “Ser
representante dos funcionários nos Cole-
giados da Unesp é uma forma importante
de agir na luta em prol de nossa comuni-
dade como um todo”, diz Jair.

Elisete de Arantes Rodrigues
Marconato

É Secretária do Departamento
de Ciência da Informação da FFC de
Marília e está na Unesp há 21 anos. Já
atuou como suplente no CADE e foi
membro da diretoria da Associação local
por cinco vezes. Também esteve na Co-
missão de Extensão Universitária e na
CIPA, além de participações esporádicas
(comissão eleitoral, organizadora de even-
tos etc). “Acho que a participação de
funcionários é muito pequena com relação
à dos professores e, por isso, temos que
defender com afinco os interesses do
nosso segmento nos Órgãos Colegiados”,
diz Elisete.

João Carlos Camargo de Oli-
veira

É Técnico de Laboratório no
IBILCE/Rio Preto e está na Unesp há 19
anos. Foi representante dos servidores
junto ao Conselho do Departamento de
Engenharia e Tecnologia de Alimentos, por
vários anos, junto à Congregação do IBIL-
CE, ao Conselho Universitário (2004-2005
e 2006-2007). Foi indicado pelos servido-
res eleitos no CO como representante
junto ao CADE em 2006-2007. Já atuou
como Diretor de Base do Sintunesp e
membro de sua Diretoria Colegiada (2003-
2006 e 2006-2009). É membro da Comis-
são Averiguadora, para avaliar as contas da
Unesp, indicada pelo CO. Também atua
em outras comissões (para avaliar as Fun-
dações da Unesp, para elaborar uma nova
proposta para o Mais Unesp Saúde, para
avaliar os Colégios Técnicos da Unesp,
para avaliar as Unamos, entre outras).
“Espero continuar representando os servi-
dores, atuando sempre na defesa e amplia-
ção dos seus direitos, bem como em prol
da universidade pública, gratuita e de
qualidade”, diz João Carlos.

José Roberto Graça
É Oficial Administrativo junto ao

IBILCE do campus de São José do Rio
Preto e está na Unesp há 23 anos. É conse-
lheiro junto à Congregação do IBILCE
(2005-2007) e foi suplente do Conselho
Universitário (2003-2005). Atualmente, é
suplente da Coordenadoria Administrativa
do Sintunesp. “É da minha índole represen-
tar e lutar pelos companheiros e, por isso,
considero um caminho natural a candidatura
aos Colegiados para representar oficialmen-
te a categoria dos servidores”, diz Graça.

Sílvio Carlos Decimone
Oficial Administrativo na

FAAC/Bauru, está na Unesp há 28 anos.
Tem participação na Congregação da
FAAC. “Pelo fato de atuar na pós-gradu-
ação há mais de 15 anos, creio poder
contribuir com as discussões na CCPG”,
diz Sílvio.

Jorge Guilherme Cerigatto
Há 26 anos na Unesp, é

Oficial Administrativo na FE/
Bauru. Tem atuação como
membro suplente do
CADE e CCEU e
como titular e suplen-
te na Congregação da
unidade, nesta última
participando de várias
comissões. Também
atuou como presidente
e diretor social da Assu-
neb e como tesoureiro da
Associação de Pais do CCI,
além de membro da CIPA. “Espero
continuar defendendo a categoria e ajudar
no desenvolvimento da Universidade”,
reforça Jorge.

Neli Silvia P. Sacanni
É Técnica em Biblioteconomia

na FCAV/Jaboticabal e está na Unesp há
13 anos.

Paulo Antonio Tosta
É Auxiliar Acadêmico na Facul-

dade de Ciências Agrárias e Veterinárias
de Jaboticabal, no Departamento de Zoo-
tecnia. Está na Unesp há 25 anos.

Fernando Rodrigues Malini
É Oficial de Administração

Universitária na FAAC/Bauru e está na
Unesp há 19 anos. Já foi conselheiro junto
ao CO (1998-1999 e 2000-2001) e no
CADE (2000-2001) como suplente, opor-
tunidade em que participou da Comissão
de Redistribuição das Verbas de Custeio às
Unidades Universitárias. “Pretendo conti-
nuar representando os servidores de forma
crítica e participativa”, frisa Fernando.

Cleuder Tadeu da Graça Leite
É Oficial Administrativo na FC/

Bauru e está na Unesp há 28 anos. Já fez
parte do Conselho Fiscal da ASSUNEB.
“Quero representar a categoria com espírito
participativo e ter visão ampla da Unesp,
comprometendo-me a manter informados
os servidores, bem como colaborar com o
crescimento acadêmico e administrativo da
Unesp”, enfatiza Cleuder.

Wagner Alexandre
Na Unesp há 20 anos, é Agente

de Vigilância e Recepção na Faculdade de
Odontologia e Veterinária de Araçatuba.
Está na segunda gestão consecutiva como

membro do CO. Também está na segunda
gestão na Diretoria Colegiada do Sintu-
nesp, sendo a primeira vez como Coorde-
nador Administrativo e Coordenador
Jurídico; no mandato atual, é Coordena-
dor Jurídico. Na unidade, já foi membro
da Congregação e Diretor de Base do
Sindicato por sete anos. É membro da
comissão indicada pelo Sintunesp para
acompanhamento da Reestruturação da
Carreira. Ocupa, ainda, a vice-presidência

do Conselho Deliberativo da ASU-
NESP Central e foi suplente da

Ouvidoria do Plano Mais
Unesp Saúde. “Quero dar
seqüência aos meus objeti-
vos, de buscar o melhor
para todos os servidores
da Unesp, seja no âmbito
profissional, lutando por
melhores condições de

saúde, trabalho e salário,
seja por mais recursos para

nossa Unesp”, ressalta Wagner.

José Luiz Bonilha
Na Unesp há 21 anos, atua na

função de Administrador de Recursos
Humanos no campus de Araçatuba. Tem
formação em Administração de Empresas,
com pós-graduação área de RH. Já de-
sempenhou as funções de oficial Admi-
nistrativo, Controlador de Pagamento de
Pessoal, Analista Técnico, Supervisor
Técnico de Seção de RH (substituto).

José Aparecido Castelli
É Marceneiro na Administração

Geral/Bauru e está na Unesp desde 1988.
É Diretor de Base do Sintunesp. Sempre
esteve envolvido com a organização de
base dentro e fora do campus, participan-
do das lutas impulsionadas pelo Sintu-
nesp. Já atuou no CADE (1995-1997),
quando foi designado pelos companheiros
para participar da Comissão de Funções e
Estruturas Autárquicas (CEAFA). “Sem-
pre procurei atuar com muita força de
vontade e com um único pensamento:
vitórias a todos nós, trabalhadores, parte
importante desta Universidade.”

José Figueiredo
É Técnico de Laboratório na

Faculdade de Engenharia de Bauru, na
Unesp há 19 anos. Desde a sua fundação,
milita pelo Sintunesp no campus, nos
movimentos e greves em defesa da Uni-
versidade e dos direitos dos trabalhado-
res. “Mesmo que os Órgãos Colegiados
não respeitem a paridade, essa pequena
representação tem que estar nas mãos de
trabalhadores comprometidos e confiá-
veis,  que defendem a universidade públi-
ca, gratuita, laica e de qualidade.”

Jair Lopes de Souza
É Reparador Geral no Setor de

Conservação e Manutenção da FFC de


